

La Universidad de Elche es la novena entre 56 en investigación, y la de Alicante, la número 15 - Información - 17/03/2015



La investigación y docencia de la UA figura entre las 20 primeras del país, entre 56 centros. ISABEL RAMÓN

La Universidad de Elche es la novena entre 56 en investigación y la de Alicante, la número 15

► El Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas y BBVA realizan un listado sobre la productividad y la docencia en las universidades españolas

VICTORIA BUENO

■ Las universidades de Alicante y Miguel Hernández de Elche superan en docencia e investigación la puntuación media del conjunto de campus de España, incluidos los privados. El último ranking de la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas, IVIE, sitúa a la Miguel Hernández en el noveno puesto de 56, en cuanto a su producción investigadora se re-

fieren y a la UA en el puesto 15. En el apartado de docencia, la UA se sitúa la 18 de la tabla y la de Elche la 37.

La Comunidad en su conjunto consigue el cuarto puesto del país en productividad investigadora, por detrás de Cataluña, Navarra y Cantabria. Y eso pese al recorte económico y de personal sufrido, como concreta el director del informe, Francisco Pérez, que cifra en un 6% la pérdida de profes-

Los autores del informe defienden que para mejorar la calidad los campus deben especializarse

rado y en 600 millones de euros la económica, a nivel global.

No en vano, a los buenos puestos logrados por la UA y la UMH se suman el sexto y séptimo lugar entre las 56 universidades del país

NUEVA SPIN OFF EN LA UA

Pedreño y Desantes, socios empresarios

► Los catedráticos de Economía, Andrés Pedreño -ex rector a su vez de la Universidad de Alicante- y de Derecho, Manuel Desantes, junto a los profesores Manuel Marco y Pedro Pernías, entre otros, se han constituido en socios de una nueva empresa de base tecnológica o spin off, surgida desde el departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la Escuela Superior Politécnica de la UA. Lucentia Lab, tal y como se denomina la nueva empresa, ofrecerá «soluciones de inteligencia de negocio a las empresas para optimizar sus recursos». El principal impulsor de la firma recién nacida, Juan Carlos Trujillo, destaca que en su seno confluyen expertos de economía, de la propiedad intelectual y en psicopedagogía, entre otras disciplinas. v. b.

obtenidos por la Politécnica y Literaria, ambas de Valencia, y el 33 de la Jaume I en producción investigadora; y en docencia se sitúan también en los puestos 5, 21 y 22 respectivamente.

Financiación

Los autores defienden la necesidad de que las universidades tengan «una financiación estable» para poder «garantizar su sostenibilidad», y apuntan a que dicha sostenibilidad depende de lo que «el país dedique a las universidades. El sistema público dependerá del volumen de fondos públicos que reciba». También inciden en la especialización de cada una.